



たかはし みずお
高橋瑞男
(政凜会)

- 衣川総合支所建設の見直しは
- 学校教育施設整備等は万全か
- 文化施設料金統一にすべき

質問 衣川中学校運動場手直し工事はどうなっているか。

答 衣川中学校運動場手直し工事は地元産材を指定している。



前沢ふれあいセンター チェリーホール

質問 庁舎検討委員会が設置され数回会議された内容となつてある。委員会の結果と建設の方向にどのように取り組む考えか。

市長

3月11日の東日本大震災

により庁舎使用不能のため保健センターに仮移転している。区民の皆さんには大変ご不便をかけている。庁舎検討委員会は3回会議しているが結論には達していない。いますぐ答えは出せないが総合的に判断し早い時期に結論づけたい。。

質問 胆沢第一小学校改築工事においてシックスクール症候群が発生した。前沢小学校建設には地元産材を指定しているか。

答 教育委員長 シックスクール症

教育委員長 9月の新人戦終了後、工事着工する。

質問 衣川区懸田地域範囲の学童のスクールバス利用は出来ないか。

市長 検討する。

質問 市内にホールなど4館文化施設がある。利用料金統一してはどうか。

市長 検討する。

質問 いま「いじめ問題」は、全国的に大きな教育問題・社会問題となつていて、当市の実態と対応策について伺いたい。

また、専門家の中から、いじめ問題を解決していく上で、(1)いじめが発生する背景・要因といわれる詰め込み教育や受験競争、親の貧困など、子どもたちの背景に立ち入つて、問題に対応していくこと。(2)先生たちが多忙で、子どもたちの変化やいじめの実態を把握しにくいのではないかといわれており、教師の多忙化の解消など、教師がかかえる問題をも解決すること。(3)いじめが明らかになると教員や学校の評価を下げる教員・学校評価制度は見直すべきではないか。

- いじめ問題の解決のためには、その背景・要因に立ち入った指導・対応が必要ではないか



おいかわ よしお
及川善男
(日本共産党)

教育委員長 学校がいじめと認定し、教育委員会に報告があつた件数は、今年度は7月までに6件で、そのうち1件は解決済みである。5件については、教育委員会と学校が連携し、保護者等と連絡をとり、現在も解決に向け取り組みを進めている。

答 教育委員長 いじめは数に表れないこともあ

ることから、学校に対し、いじめを受けている子どもの小さな変化も見逃さないよう適切な対応を指導している。

教育長 いじめの件数6件は、

きっちり調べて確認できたものだけであり、そうでないものは多くあると思つている。



スクールガードの方々と共に元気に登校する子どもたち

教育委員長 今後重大な問題の際には、教育委員長も記者会見等に出席したい。